

Führ mich herauf von den Pforten des Todes,
damit ich all deinen Ruhm verkünde in den Toren
von Zion und frohlocke, weil du mir hilfst
(Psalm 9, 14)

Der Caritasverband für die Diözese Mainz e.V. nimmt in Trauer und Dankbarkeit
Abschied von seiner langjährigen Mitarbeiterin

Eva Maria Grimme

* 8.9.1919 in Braunsberg/Ostpreußen

† 30.8.2013 in Mainz

Eva Maria Grimme hat der Caritas mehr als 57 Jahre haupt- und ehrenamtlich gedient. Ihre ersten Berufsjahre waren geprägt von den Härten des Krieges und der Nachkriegszeit. Nach ihrer Flucht nach Westdeutschland im Jahre 1945 war sie für die vielen durch Krieg und Flucht gepeinigten Menschen im Einsatz und kümmerte sich vor allem um Flüchtlingskinder. Sie war Fürsorgerin bei der Caritas bis 1963. Unterbrochen wurde diese Tätigkeit durch ihren Einsatz als Lehrerin bei den Ursulininnen 1951 – 1954 in Santiago de Chile. Von 1963 bis zum Ruhestand im Jahre 1983 war Eva Maria Grimme in verschiedenen Leitungsfunktionen tätig und hat maßgeblich am Aufbau und der Weiterentwicklung vieler neuer Aufgabenbereiche der Caritas im Bistum Mainz mitgewirkt. Mit großem Einsatz hat sie neue Hilfeformen der Kinder- und Jugendhilfe sowie der Jugendsozialarbeit organisiert und an der Gründung wichtiger Bildungseinrichtungen für Berufe der Caritas in Rheinland-Pfalz mitgewirkt. Ein weiterer Bereich ihres Wirkens war die Unterstützung, Förderung und Schulung ehrenamtlicher Helfer der Caritas und der Kirchengemeinden im Bistum Mainz. Im Ruhestand war sie noch bis 1999 in vielen Funktionen für den Caritasverband für die Diözese Mainz e.V. ehrenamtlich tätig.

Wir danken Gott für Eva Maria Grimme.

Die Beerdigung ist am 5.9.2013 um 11.00 Uhr in Bingen, Waldfriedhof, Waldstraße 50, 55411 Bingen. Um 14.00 Uhr ist die Auferstehungsmesse im Caritas-Altzentrum Maria Königin, Seminarstraße 4, 55127 Mainz.

Hans-Jürgen Eberhardt
Vorsitzender und Diözesancaritasdirektor

Thomas Domnick
Diözesancaritasdirektor